

México - Anuncios que causan vértigo

Por: [Eduardo Ibarra Aguirre](#)

Globalización, 24 de agosto 2018

alainet.org 24 August, 2018

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

Causa vértigo, por lo menos a este redactor que lo padeció, tanto anuncio de políticas que pretenden convertir en institucionales, proyectos y decisiones a cargo de los hombres y mujeres del gobierno del presidente electo Andrés Manuel López Obrador quien junto con el presidente Enrique Peña Nieto iniciaron formalmente la transición gubernamental con una reunión sin precedente de sus gabinetes, subrayando así la tersura de la transición.

Naturalmente que nada es casual y todo tiene una causalidad que en el caso podría obedecer a una estrategia bien definida para este tiempo político.

Entre los anuncios hechos sólo miércoles 21 destaca el ahorro de 550 millones de pesos en el Senado para el último trimestre de 2018 y la orden de Ricardo Monreal para que lo auditen, cuando ni siquiera es senador pero emite el desplante brabucón de “Me vale si algunos lo consideran ilegal. No me importa”. Es el mismo que atribuyó al Quinto Congreso Nacional Extraordinario de Morena definir “cómo será la relación partido-gobierno” y que “Morena no repetirá el viejo y repudiado binomio de partido y gobierno y tampoco será el partido del gobierno”. Aquí concluí “Veremos” (20-VIII) y por desgracia todo quedó en decisiones organizativas, para ampliar los plazos de las dirigencias en funciones y crear el Instituto de Formación Política, a cargo de Rafael Barajas (El Fisgón).

Alfonso Durazo, próximo titular de la aún inexistente secretaría de seguridad pública, no se quedó atrás y anunció la creación de la universidad nacional del sector, como cabeza de una red de academias que tendrán protocolos homologados para que todos los policías del país tengan capacitación similar.

El coordinador de la Oficina de la Presidencia en el próximo gobierno, Alfonso Romo, no se anda por las ramas como acostumbra y anunció ante los dueños y consejeros de Banorte, el segundo banco del país, que “El reto de la siguiente administración es dar toda la confianza de que México se va a convertir en un paraíso de la inversión”. Y para ello “tiene que haber estado de derecho y mucha seguridad física”. Para lo cual dio un dato que presentó como propio: “40, 50% del país está paralizado por la inseguridad”. Una semana antes Durazo juró en Morelia que “recibirá una seguridad en ruinas... Unos han dicho que México se ha convertido en una tumba, otros aseguran que en una fosa”.

Olga Sánchez Cordero, la próxima secretaria de Gobernación si todo sigue su curso normal, compartió a los mismos banqueros, que buscará un acuerdo internacional, por conducto de la Organización de las Naciones Unidas, para despenalizar las drogas, en principio la marihuana y luego la amapola, ésta sólo con fines medicinales. Al parecer los anuncios

trascendentes se hacen ante los dueños de México, como el programa para los 2.6 millones de jóvenes aprendices y becarios que dará mano de obra gratuita a los empresarios.

En tanto que AMLO se comprometió, luego de recibir un documento con propuestas sobre ciencia, tecnología e innovación, a que el presupuesto para el sector no sufrirá recortes y en cambio, en lo posible, será incrementado. Hoy se invierte el equivalente a 0.5% del producto interno bruto, cuando la ley ordena que debe destinarse 1%. Para lo decisivo para que este país salga del subdesarrollo, siempre que se inviertan bien los recursos, los compromisos del próximo gobierno son poco claros, con todo y que se proclama “el final de un modelo que fracasó: el neoliberalismo”. Nuevamente, veremos.

Eduardo Ibarra Aguirre

La fuente original de este artículo es alainet.org

Derechos de autor © Eduardo Ibarra Aguirre, alainet.org, 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Eduardo Ibarra Aguirre](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca